

Nicolas Maduro convoquera cette semaine une importante réunion du Conseil d'État



Caracas, 7 juillet (RHC- PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a décidé de convoquer cette semaine le Conseil d'État pour traiter deux thèmes d'une très grande importance, a signalé Jorge Arreaza, vice-président exécutif du pays sud-américain.

Il a précisé que la transformation structurelle de l'État vénézuélien y sera abordée, incluant la révision de tous ses processus, la lutte contre la corruption et l'efficacité dans la gestion gouvernementale.

En second lieu figure la promotion du dialogue politique pour procurer la paix, la coexistence et la cohabitation entre tous les acteurs démocratiques au Venezuela.

Le Conseil d'État est l'organe supérieur de consultation du Gouvernement et de l'Administration Publique de la République Bolivarienne du Venezuela et des représentants des différents secteurs de la société le composent.



Radio Habana Cuba